

30.07.2014 Giessener Zeitung

Auftaktveranstaltung zum Thema: „Demenz – Ein Lebensabschnitt“

Staufenberg. Am morgigen Donnerstag um 19 Uhr findet in der Burgresidenz Luitgard in Staufenberg (Am Schiffenweg 19) die Auftaktveranstaltung für eine Vortragsreihe rund um das Thema Pflege statt, zu der alle Interessierten herzlich eingeladen sind.

Den Anfang macht Elke Böckler (Inhaberin „Hand in Hand“ Pflegeadministration aus Treis) mit einem informativen Vortrag zum Thema: „Demenz – ein Lebensabschnitt.“ „Beachtung braucht der Mensch ... wie Blumen die Sonne.“

Frei nach dem Zitat von Else Pannek möchte das Team der Burgresidenz Luitgard in Kooperation mit Elke Böckler über das Krankheitsbild Demenz informieren, Hilfestellungen geben und Ängste abbauen. Denn es gibt zahlreiche Möglichkeiten, um den Betroffenen einen schönen Lebensabend zu ermöglichen und Angehörige in ihrer wichtigen Tätigkeit zu unterstützen. Böckler gibt in ihrem Vortrag einen Einblick in den Verlauf der Krankheit Demenz am Beispiel einer erkrankten Frau. Sie leitet aus der eigenen Pflege-



Die Burgresidenz Luitgard von außen.

Foto: Unternehmensgruppe Michael Bethke

zeit ihrer Mutter Empfehlungen aus Sicht einer Angehörigen ab, geht aber auch auf wichtige Themen wie Leistungen der Pflegeversicherung und der Krankenkassen ein oder berät über die Angebote in Staufenberg. Gäste haben während des Vortrages und im Anschluss die Möglichkeit, Fragen zu äußern und offene Gespräche oder Diskussionen mit Frau Böckler oder dem Residenzleiter der Burgresidenz Luitgard Richard Brinkmeyer zu führen.

„Wir freuen uns, gleich zu Beginn der nun startenden Vortragsreihe in unserem Haus zu verschiedenen Fachthemen rund um die Pflege, über solch ein wichtiges Thema wie Demenz informieren zu können. Mit Frau Böckler haben wir eine kompetente Referentin aus Staufenberg-Treis gewinnen können, die mit ihrem umfangreichen Wissen rund um Pflege und Demenz viele nützliche Hilfestellungen geben kann,“ so Brinkmeyer begeistert.